

L'Arsea, 65 ans de combat dans le suivi social

L'Association régionale spécialisée d'action sociale, d'éducation et d'animation (Arsea) tenait récemment son assemblée générale annuelle. La coordination des 43 établissements de la région s'est réunie pour faire le bilan de l'année écoulée en présence d'Annick Neff, adjointe au maire, et du député (UMP) Jean-Philippe Maurer.

Avec, entre autres, la création de dix-huit emplois et l'adhésion du Centre éducatif du Climont au sein du groupe, l'Arsea développe toujours plus son engagement dans le suivi social, la protection des enfants ou encore dans la lutte pour l'emploi des personnes en situation de handicap. Celle-ci s'est notamment concrétisée par un partenariat avec la médiathèque Malraux.

Conviction

Bien que le bilan général soit satisfaisant, le Dr Materne Andres, président de l'association, a tout de même tenu à pointer les contraintes budgétaires et les moyens en baisse qui viennent mettre en danger leur conviction en une « permanence du lien entre tous, et de l'intégration de tous ».

Une conviction que l'Arsea manifeste depuis sa création en 1946.

Cette 65e assemblée générale a également vu le renouvellement du conseil d'administration avec l'arrivée de Jean-Marie Schangel et de Christophe Boule parmi les quatre membres qui siégeaient déjà. Par ailleurs, pour récompenser l'effort investi, la médaille du travail a été remise à neuf membres de l'association, neuf « atouts reconnus » qui ne manqueront pas d'en appeler d'autres.